



ENERO 2009

La Casa Blanca en cifras

- ◇ Tiene 132 habitaciones-incluyendo 16 cuartos destinados para uso de la familia presidencial-. Una cocina principal, una cocina para la familia y una cocina de dieta. 35 cuartos de baño, 412 puertas, 147 ventanas, 28 chimeneas, 7 escaleras, y 3 elevadores.
- ◇ Mide 168 pies (51.2 metros) de largo y 152 (46.3 metros) de ancho con los pórticos. Su altura total (de piso a techo) es de 70 pies (21.3 metros) en el lado sur y 60 pies 4 pulgadas (18.4 metros) en el norte.
- ◇ La cerca blanca de la casa incluye 18 acres de tierra.
- ◇ El área total construida distribuida en 6 niveles es de aproximadamente 55,000 pies cuadrados (4,950 metros cuadrados).
- ◇ Recibe aproximadamente cerca de 6, 000 visitantes diariamente
- ◇ En diferentes épocas de la historia, se la ha conocido como el "Palacio Presidencial", "La Casa del Presidente" o "La Mansión Ejecutiva". Fue el presidente Theodore Roosevelt quien oficialmente le dio su nombre actual en 1901.

Un vistazo a la Casa Blanca



Durante doscientos años, La Casa Blanca se ha erguido como el símbolo de la presidencia, del Gobierno de los Estados Unidos, y de la gente de la Unión Americana. Su historia, y la historia de la capital de la nación, dio inicio cuando el presidente George Washington firmó una ley en el Congreso en diciembre de 1790, que declaraba que el gobierno federal residiría en un "distrito no mayor a diez millas...en el río Potomac". El presidente Washington, junto con el planificador de la ciudad, Pedro L'Enfant, eligió el sitio para la nueva residencia que hoy en día esta ubicada en el número 1600 de la avenida Pennsylvania.

El concurso para la construcción del edificio lo ganó el arquitecto Irlandés James Hoban, quién ganó una medalla de oro por su diseño práctico y hermoso. La construcción comenzó cuando la primera piedra angular fue puesta en octubre de 1792. Aunque el presidente Washington supervisó la construcción de la casa, nunca vivió en ella. No fue sino hasta 1800 cuando La Casa Blanca fue casi terminada, y sus primeros residentes, el presidente John Adams y su esposa, Abigail, se mudaron ahí. Desde entonces, cada presidente ha hecho sus propios cambios y adiciones. La Casa Blanca es, después de todo, la propiedad privada del presidente. Es también la única residencia privada de un jefe de estado que permanece abierta al público gratuitamente.

La Casa Blanca tiene una historia única y fascinante. Sobrevivió a un incendio a manos de los Británicos en 1814 (durante la guerra de 1812) y a un incendio posterior en el ala oeste en 1929, mientras que Herbert Hoover era presidente. Durante la presidencia de Harry S. Truman, el interior de la casa, a excepción del tercer piso, fue destruido y renovado totalmente.

Los presidentes pueden expresar su estilo individual en cómo adornan algunas partes de la casa y en cómo reciben el público durante su estancia. Thomas Jefferson abrió las puertas de La Casa Blanca durante su toma de posesión; quienes atendieron a la ceremonia de juramento en El Capitolio fueron recibidos por el presidente en la habitación azul. El presidente Thomas Jefferson también abrió la casa para el público en general, y ha permanecido, excepto durante tiempo de guerra.